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Kleine Anfrage Janosch Weyermann (SVP)/Sarah Rubin (GB): Wie steht es 

um das Lehr-Schulschwimmbecken Kleefeld? 

 

 

Der Gemeinderat hat im Zusammenhang mit dem Neubau der Schwimmhalle Neufeld entschieden, 

das Lehr-Schulschwimmbecken in der Schulanlage Kleefeld per Ende 2024 ausser Betrieb zu 

nehmen. Sowohl die Schulkommission Bümpliz wie auch die Schulleitung der Schulanlage Kleefeld 

wünschen sich jedoch einen Weiterbetrieb des Schwimmbeckens: Einerseits ist das Schwimmbe-

cken derzeit voll ausgelastet, was den hohen Bedarf der Schulen an Wasserfläche im Quartier 

verdeutlicht. Wenn dieses Lehrschwimmbecken wegfallen würde, fehlt diese Wasserfläche. Das 

würde dazu führen, dass die Schulen in Bern West den Schwimmunterricht einschränken müssten. 

Das ist problematisch bezüglich Chancengerechtigkeit – denn gerade in diesem Stadtteil können 

sich viele Eltern keinen privaten Schwimmunterricht leisten. 

 

Deshalb bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wann genau und weshalb wurde der Entscheid zur Ausserbetriebnahme des Schwimmbeckens 

getroffen? 

2. Welche technischen Installationen müssten, erneuert werden, um einen Weiterbetrieb des 

Schwimmbeckens sicherstellen zu können? 

3. Mit welchen Kosten müsste für eine Sanierung und den anschliessenden Weiterbetrieb des 

Schwimmbeckens gerechnet werden? 
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